

ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE RISARALDA

Boletín de Prensa

CODIGO: GCP-F8



4 de abril de 2017

LOS DIPUTADOS RECIBIERON INFORME DE LA ACTUAL OLA INVERNAL EN RISARALDA

Con un minuto de silencio en homenaje a las víctimas de la catástrofe de Mocoa, Putumayo, la cual hasta el momento ha dejado 273 personas muertas, inició la sesión de la Asamblea Departamental de Risaralda, que tuvo como objetivo, escuchar de primera mano la situación de alerta en la que se encuentra el departamento y los distintos municipios, entre los que se destacan en alto riesgo: Santa Rosa de Cabal, Dosquebradas y La Virginia.

En el recinto se hizo presente la coordinadora de Gestión del Riesgo en Risaralda, Diana Carolina Ramírez Laverde, quien dio a conocer, ante los corporados, los pormenores de las alertas que se registran en las distintas localidades debido a la temporada de lluvias que por estos días vive el país, y que según la funcionaria, se extendería hasta mediados de junio.

“Se entregó a los diputados un informe detallado de los 14 municipios, donde resalta la situación de Pereira, Dosquebradas, Santa Rosa de Cabal y La Virginia, en esta última localidad por todo el plan de contingencia que deben implementar dado que el río Cauca alcanzó niveles de 4,98 metros el fin de semana anterior. Por su parte, a diferencia de La Virginia que está protegida por los jarillones, en Caimalito aún faltan algunas obras, lo que puede indicar que cuando haya unos niveles muy altos del río, se pueden presentar algunas inundaciones”, expresó Ramírez Laverde.

Según la funcionaria, el pico más alto de las lluvias se podría presentar terminando abril e iniciando mayo, por tal razón recomienda a los risaraldenses estar atentos a las diferentes alertas, y así evitar daños estructurales, y víctimas por la actual ola invernal.

Al respecto, se refirió el presidente de la Asamblea Departamental, Julián Alonso Chica Londoño, quien mostró su preocupación por la situación que vive un sector de Santa Rosa de Cabal, debido a una grieta que se viene formando en una de las montañas.

“Nos encontramos en alerta por la actualidad del cerro Monserrate en Santa Rosa de Cabal, el cual tiene un agrietamiento muy pronunciado y deslizamiento de tierra muy avanzado, por tal razón le pedimos el favor a la doctora Ramírez para que se apersonara de ese tema. De igual forma, nos preocupa la situación de La Virginia y del corregimiento Caimalito de Pereira, por donde pasa el río Cauca, sabemos que en temporadas de lluvia el nivel del afluente aumenta a tal punto de desbordarse. Afortunadamente, los jarillones en La Virginia han sido de mucha ayuda, pero Caimalito sí se podría inundar, perjudicando a muchas familias”, enfatizó el diputado.

Calle 19 N° 13 - 17 Palacio Departamental.

Teléfono: 339 8300 Ext. 380; Código postal 660004

asamblea@risaralda.gov.co

Pereira, Risaralda

ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE RISARALDA

Boletín de Prensa

CODIGO: GCP-F8



Comfamiliar, una gran empresa

A las instalaciones de la Duma Departamental, también llegó el director administrativo de Comfamiliar Risaralda, Maurier Valencia Hernández, quien fue invitado por los diputados para que compartiera el informe de gestión de 2016.

Valencia Hernández, puso en conocimiento de los corporados, los distintos servicios que ofrece la caja de compensación a los risaraldenses, y cómo, año tras año, crece el número de afiliados gracias no solamente al desarrollo tecnológico de la empresa, sino a la excelente calidad humana de cada uno de los colaboradores que allí trabajan.

“En 2016 tuvimos dos avances muy importantes, uno es la creación de nuestra universidad, la cual ya entró en funcionamiento, y dos, todo el desarrollo de la clínica de cuarto nivel de complejidad, la cardiología invasiva, antes las personas debían buscar solucionar sus problemas de salud en otras ciudades como Cali y Medellín, definitivamente la salud es el componente que nos ha permitido tener un mayor componente social”, expresó el Director Administrativo de Comfamiliar.

La Asamblea Departamental de Risaralda volverá a sesionar en pleno el próximo jueves 6 de abril a partir de las 8:00 de la mañana.

Dato de interés

La Comisión Tercera de Presupuesto, en cabeza del diputado Diomedes Toro, se reunirá mañana a partir de las 9:00 de la mañana, el tema a tratar será la adición de presupuesto a las distintas dependencias de la Gobernación de Risaralda.